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La estación del AVE estara rodeada por un 
parque de un millón de metros cuadrados
El proyecto ganador del concurso de ideas para diados destinado al esparcim iento de los veci- 
desarrollar el entorno de la futura estación del nos de Albacete y en el que se podrán construir 
AVE es un parque de un millón de metros cua- edificios de singular interés.
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La estación del AVE de Albacete se realizará sobre una superficie de 
20.000 metros cuadrados, de los que 13,000 serán edificables.,

El alcalde, Manuel Pérez Castell, 
quien entregó el primer premio a 
los ganadores de dicho proyecto, 
H éctor G ato, de M adrid, y 
M onserrat R ubio, de la Seu 
d’Urgell (Lérida), dotado con 
18.000 euros, siendo el segundo 
premio, de 12.000 euros, para Mi
guel Jaenicke, explicó que el mi
llón de metros cuadrados sobre los 
que se ubicará el nuevo parque 
corresponden a 450.000 metros de 
suelo público de Renfe, mientras 
que otros 450.000 son de peque
ños propietarios.

Pérez Castell dijo que las vías 
del tren no se van a soterrar, por
que “queremos que formen parte 
de la estructura sociológica de la 
ciudad”, y añadió que a lo largo 
de 2005 el proyecto estará diseña
do y en 2007, año en que se cele
brará la Copa de América en Va
lencia, “se podrá visualizar parte 
del proyecto”.
■v Destacó que la estación de fe
rrocarril de Albacete acoge cada 
año a-500:000 pasajeros y afirmó 
que el tren "es signo de identidad 
de la ciudad”, al tiempo que recor
dó que la estación del AVE de Al
bacete se realizará sobre una su
perficie de 20.000 metros cuadra
dos, de los que. 13.000 metros se
rán edificables.

La inversión inicial será de 24 
millones de euros e incluirá una 
plataforma de aparcamiento que 
deberá dar servicio a la comarca 
cercana, es decir a una población 
de unos 200.000 habitantes.

Por su parte, el presidente del

Colegio de Arquitectos de Alba
cete, Juan Caballero, dijo que ha 
sido este organismo el encargado 
de convocar el concurso de ideas, 
que partió de un congreso de ar
quitectos celebrado para “repen
sarla ciudad” y teniendo en-cuen
ta que la vías del ferrocarril limitan 
el crecimiento de Albacete.

Caballero explicó que el pro
yecto ganador plantea un creci
miento de la ciudad a largo plazo 
con un parque como lugar de en
cuentro ciudadano de uso inme
diato, pero que permite crear edi
ficios singulares que son “una 
apuesta por un patrimonio de fu
turo”.

El ganador del concurso, 
Héctor Gato, manifestó que este 
proyecto pretende eliminar el do

ble límite que tiene la ciudad con 
la autovía y el ferrocarril, que ha 
evitado el crecimiento por el no
reste y que ha hecho que la ciu
dad crezca en abanico.

Para ello han planteado un 
parque de un millón de metros 
cuadrados “que fagocite el límite 
del ferrocarril y de la autovía y que 
permita a la ciudad en un futuro 
próximo dar el salto y crecer recu
perando el espíritu de ciudad 
radiocéntrica que Albacete tuvo 
desde su inicio al no tener Emites 
naturales”. ■

El proyecto plantea para su
perar el límite de la vías y de la 
autovía una especie de lomas arti
ficiales que pasarían “por encima 
o por debajo de las vías”, dijo 
Héctor Gato.

U na oficina perm anente para  
los representantes vecinales
Albacete sigue profundizando 
en su apuesta por la participa
ción de los vecinos y vecinas 
en la vida municipal. Tras la crea
ción del Foro de la Participación, 
en el que las asociaciones so
ciales, económicas y sindicales 
de la localidad establecen las 
prioridades de la gestión del 
Ayuntamiento, ahora la ciudad 
abre una oficina permanente 
para que los representantes ve
cinales puedan participar en la 
distribución de los presupues
tos del consistorio, que para el 
próximo ejercicio superarán los 
125 millones de euros.

Para facilitar esa aportación 
vecinal a la vida del municipio y 
a la elaboración de sus presu
puestos, el Ayuntamiento ha 
acondicionado y cedido una 
sede en la calle Iris, al Consejo 
de los Presupuestos Participati-

vos, un órgano formado por 27 
personas elegidas por las aso
ciaciones participantes en el 
Foro de la Participación y que 
tiene como función principal, en 
palabras del alcalde, “velar por 
el cumplimiento de los acuerdos 
alcanzados por los vecinos so
bre el destino del dinero del pre
supuesto municipal. Su opinión 
es determinante no sólo para el 
gasto sino también para los in
gresos del Ayuntamiento”.

El próximo Foro de la Partici
pación, al que están convoca
das las 468 asociaciones existen
tes en la ciudad, tendrá lugar 
entre el 26 y el 27 de noviembre, 
y en el se procederá a la elec
ción de un nuevo Consejo de 
Presupuestos Participativos y a 
la votación y establecimiento de 
las prioridades municipales para 
el próximo ejercicio.
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Industria y Tecnología colaborará con el 
CEEI en materia de innovación empresarial
El consejero de Industria y Tec
nología, José Manuel Díaz-Salazar, 
y el presidente de la Fundación 
Centro Europeo de Empresas e 
Innovación (CEEI) de Albacete, 
Manuel Pérez Castell, han firma
do un convenio de colaboración 
con el objetivo de promocionar la 
innovación en el ámbito empresa
rial.

Para ello, la Consejería de In
dustria y Tecnología aportará 
300.000 euros destinados al desa
rrollo de actuaciones encamina
das a la difusión y el fomento de 
la innovación en las empresas que 
ponga en marcha el CEEI.

Hasta la fecha, la administra
ción regional ha venido colabo
rando y prestando su apoyo me
diante la firma de convenios simi
lares que se firmaron en septiem

bre dé 2002 y julio de 2003 para el 
desarrollo de actuaciones del 
CEEI-Albacete.
■ En este sentido, el director 
general de la Sociedad de la Infor
mación y las Telecomunicaciones, 
Rafael Ariza, acompañado del al
calde de Albacete, Manuel Pérez 
Castell, y representantes del ám
bito empresarial y sindical de la 
provincia, visitaba recientemente 
las obras del Centro Europeo de 
Empresas e Innovación (CEEI) 
cuyas obras del nuevo edificio 
concluirán en un año, y cuyo pre
supuesto asciende a 2 millones de 
euros, aportados en su totalidad 
por la Consejería de industria y  
Tecnología. ■

Está ubicado junto al futuro 
Palacio de Congresos, sobre una 
superficie útil de 825,50 metros

cuadrados y seis plantas, y se pre
senta como un edificio singular, 
funcional y bioclimático.

El director general aseguraba 
que el CEEI junto al Parque Cien
tífico y Tecnológico de Albacete 
“formarán un conglomerado im
portante que no dejará que'nin
guna iniciativa empresarial, sobre 
todo relacionada con las nuevas 
tecnologías, salga de la región”.

En los dos años y medio de 
funcionamiento del CEEI de Alba
cete, 380 emprendedores y 165 
empresas. han recibido asesora- 
miento; se han realizado 90 pla
nes de negocio; y se han creado 
35 empresas. Estas empresas han 
generado un empleo directo de 
320 personas e indirecto de unas 
850, y una inversión indirecta de 
más de 11 millones de euros.

El Ayuntamiento de Albacete 
entregó una Declaración Insti
tucional de Reconocimiento a la 
Universidad de Castilla-La Man
cha (UCLM), durante el acto de 
celebración del'“Día-de. la Ciu
dad’ , que conmemora la firma del 
Privilegio de'Villazgo otorgado 
a Albacete en 1375 por el primer 
Marqués de Villena.

En un acto que contó con la 
presencia del alcalde, Manuel 
Pérez Castell; el presidente de la 
Diputación, Pedro Antonio Ruiz; 
el de las Cortes, Femando Ló
pez Carrasco; y la consejera de 
Administraciones Públicas, Lla
nos Castellanos; el rector de la 
UCLM, Ernesto Martínez Ataz, 
recibió de manos del alcalde el 
documento con el que el Pleno 
del Ayuntamiento, por unanimi
dad de todos sus gmpos, expre
sa su reconocimiento a la UCLM 
por la labor educativa y social 
que ha desempeñado en las úl
timas décadas.

El rector dij o que ‘ ‘lo que nos 
une en un acto como este, ade
más de hacer un recordatorio al 
pasado, es nuestra proyección 
hacia adelante, pues este pue
blo tiene proyecto de futuro”, 
Martínez Ataz dijo que las fun
ciones básicas de la Universi
dad son la creación, desarrollo 
y transmisión de ciencia, cultu
ra y técnica, por eso, dijo “en 
los últimos 18 años hemos he
cho un esfuerzo descomunal en 
el aumento dé la oferta de ense
ñanzas, la formación de profe
sores e investigadores y la do
tación de infraestructuras en 
nuestro Campus, como el Par
que Científico y Tecnológico”.
■ v Manuel Pérez Castell recor
dó el esfuerzo que ha realizado 
la UCLM posibilitando que mi
les de castellano-manchegos 
que antes estudiaban, trabaja
ban y establecían sus familias 
en otras regiones, se hayan 
arraigado cerca de su entorno.
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